

Pressemitteilung  
Stuttgart, 9.11.2020

## Junge Oper im Nord JOiN und Reinhold Otto Mayer Stiftung kooperieren für Uraufführung

Die Junge Oper im Nord (JOiN) der Staatsoper Stuttgart kooperiert in der kommenden Saison mit der Reinhold Otto Mayer Stiftung für eine Uraufführung im Bereich Musiktheater. Die Zusammenarbeit bildet den Auftakt für einen neuen, mit 50.000 € dotierten Wanderpreis, den die Stuttgarter Stiftung zukünftig alle zwei Jahre für ein herausragendes neues Werk im Bereich Musiktheater und Schauspiel vergeben wird. Damit soll die Schaffung von neuen deutschsprachigen Werken initiiert und gefördert werden. Die Auszeichnung wird erstmals im Sommer 2021 verliehen, das neue Stück Ende der Spielzeit 2021/22 in der Jungen Oper im Nord uraufgeführt. „Es ist ein unheimlich starkes Signal der Reinhold Otto Mayer Stiftung in der jetzigen Zeit, einen Kompositionspreis auszuloben. In einer Zeit, in der freischaffende Künstler\*innen durch die Maßnahmen der Corona-Krise so hart getroffen wurden. Wir sind sehr stolz darauf, dass die Staatsoper Stuttgart der erste Kooperationspartner dieses hochdotierten Preises ist“, so die künstlerische Leiterin der Jungen Oper im Nord, Elena Tzavara.

Der Preis richtet sich an Komponist\*innen und Librettist\*innen aus Deutschland und Europa und wird für ein noch nicht aufgeführtes Musiktheaterwerk in deutscher Sprache verliehen. Thematisch soll sich das neue Stück mit dem Melusinen-Mythos befassen und sich an junge Erwachsene ab 16 Jahren richten. Das Preisgeld wird indirekt und in Verbindung mit Verkaufsträgen über die Junge Oper Stuttgart gewährt.

### Pressekontakte:

Dr. Uta Daur, Reinhold Otto Mayer Stiftung  
T +49 (0)151 68118473  
[daur@rom-stiftung.de](mailto:daur@rom-stiftung.de)

Sebastian Ebling, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Staatsoper Stuttgart  
T +49 (0) 711 20 32 -515  
[sebastian.ebling@staatstheater-stuttgart.de](mailto:sebastian.ebling@staatstheater-stuttgart.de)